

2025-2026年度国際ロータリーのテーマ



2025-2026年度国際ロータリー第2690地区メッセージ

**「UNITE FOR GOOD」**  
よいことのために手を取りあおう

2025-2026年度岡山北ロータリークラブのスローガン  
**元気になることをしよう**

**理事・役員**

2025.7~2026.6

会長	高畠	浩剛	会員増強・退会防止(理事)
副会長	上野	義宏	広報(理事)
幹事	砂	也	奉仕プロジェクト(理事)
副幹事	宮	信	ロータリー財團(理事)
会計	岸	達	クラブ3年計画
S.A.A.	三磯	浩慈	親睦活動
副S.A.A.	宅		プログラム
	島		直前会長(理事)

2025~2026年度 *Rotary Club of Okayama North*

# Rotary 週報

## 国際ロータリー第2690地区第10グループ 岡山北ロータリークラブ

事務所／〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル6階西F号室  
TEL.(086) 222-9590 FAX.(086) 224-4288  
E-mail : okayamakita@okrc.jp  
http://okayama-kita-rc.jp/

例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山  
例会日／毎火曜日 12:30~13:30

モバイルサイトへのアクセスは  
QRコードをご利用ください。  
(岡山北RCホームページ)

**きょうのプログラム**

「クリスマス家族夜間例会」

**次回1月6日のプログラム**

「新年互礼会 &amp; 新会員歓迎夜間例会」

**1月のお祝い行事**

会員誕生日：河口、關君  
結婚記念日：中山、山本(武)君

**前回12月9日の例会記録****出席の状況**

会員数 52名 (出席免除者0名)  
出席者数 28名  
欠席者数 24名  
出席率 53.85%

**ゲスト**

株式会社トミヤコーポレーション  
代表取締役 古市大蔵様  
(岡山ロータリークラブ)  
米山奨学生 チョウンヒエンヴーン様

**スケジュール****12月 疾病予防と治療月間**

23日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)  
30日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)

**1月 職業奉仕月間**

6日(火) 18:00~第7回理事役員会  
19:00~新年互礼会 & 新会員歓迎夜間例会  
13日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)  
18日(日) 第10・11グループIM  
20日(火) 12:30~例会  
25日(日)~29日(木) カンボジア国際奉仕事業  
27日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)

チョウンヒエンヴーン君へ  
奨学金贈呈

## 会長挨拶



昨晩、北海道・東北で大きな地震がありましたので、TVを点けてしばらく様子をみていました。朝になって、岩手県の盛岡市内に事務所がある同僚と話をしたのですが、家の中のものが落下したり、朝になって事務所へ行ってみると書庫が倒れて物が散乱しており片付けが大変だとのことでした。北海道～東北地方では熊騒動が一段落したと思ったら地震。大変だと思います。幸い、大津波が来たりお亡くなりになった方はいないようですが、今後「後発地震注意情報」という聞き慣れない注意情報が出ておりますので心配です。

まず、先週の年次総会について。次年度の理事役員が無事に決定し、さらに次期会長も選出されました。新たな体制が固まり、クラブの未来がますます明るく感じられます。これを機に、さらに活発な活動を展開していきましょう。

次に、12月の理事役員会での話題です。クリスマス家族例会の準備が着々と進んでいます。家族ぐるみで楽しめるイベントになるよう、杉山委員長をはじめ、親睦活動委員会の皆様には細かな調整を重ねておられることと感謝致します。

また、同じ理事会ではカンボジアの国際奉仕事業について、前回参加者の高橋直前会長からいくつかの改善意見が出ました。わたしも初めて参加させて頂く予定なので楽しみです。

続いて、馬場委員長より、魅力的な会員候補の方がいらっしゃるという嬉しい報告がありました。ご入会は少し先になりますが、ロータリーの輪を広げるチャンスです。そして、1月22日、宮井副幹事が倉敷ロータリークラブの例会で卓話を担当します。普段なかなか訪問する機会が少ないクラブですので、せっかくの機会ですので、ぜひマークアップでご一緒しませんか？

## 幹事報告

- 1月の例会につきまして出欠確認を回覧させていただきます。お手数をおかけしますがご回答くださいますようお願いいたします
- ロータリーの友12月号を配付しております。
- 次週12月16日（火）の例会は21日（日）開催の「クリスマス家族夜間例会」に変更になっております。16日のお昼の例会はございませんのでお間違いのないようお願いいたします。
- 他クラブ週報を回覧いたします。



幹事報告

## S. A. A.

高畠君：古市様、本日はどうぞよろしくお願ひ致します。

上野山君：先週の年次総会では承認いただき、ありがとうございました。

砂田君：古市様、本日はよろしくお願ひします。

宮井君：古市様の卓話を楽しみにしております。

大塚君：古市様の卓話に感謝いたします。

磯島(芳)君：古市先輩の來訪に感謝して。

伊藤君：古市様の卓話、感謝いたします。

中山君：古市様、本日は卓話にお越しいただきありがとうございます。

磯島(理)君：きれいなお花ありがとうございます。

三宅君：古市様のご来訪に感謝致します。

渡辺君：前回の例会で米山奨学生のウンくんが出席予定と報告しましたが実は、今日出席予定のところ間違えたのは私です。ウンくんをはじめ、多くの方々に迷惑をかけました。申し訳ございませんでした。

吉岡君：先月入会させていただき、結婚記念日にはステキな花束をありがとうございました。



出席報告



スマイル報告

## | 委員会・活動報告 ➤



### 雑誌委員会

委員長 橋田 嵩行 会員

#### 「ロータリーの友11月号」の紹介

今回は「私の一冊」のコーナーを紹介。人生を変えた一冊、思い入れの深い一冊、最近感動した本などを320字以内にまとめて紹介するコーナーです。



### 親睦活動委員会

委員長 杉山 栄洋 会員

12月21日（日）に開催されるクリスマス家族会においてbingoゲームでの景品の提供と共に、当選者が選ぶときに中身がわかるようにしていただきたいとの依頼がありました。皆様のご協力をよろしくお願いします。

## 卓話・

### 「岡山をもっと面白くしよう！」

株式会社トミヤコーポレーション 代表取締役 古市大蔵様  
(岡山RC)



古市様より、岡山の魅力と今後の地域づくりに対する思いをお話しいただきました。

岡山は、新幹線や幹線道路、空港へのアクセスといった交通の利便性に優れ、瀬戸内の恵みを活かした食の豊かさ、年間を通して穏やかな気候、そして安心して暮らせる医療体制が整った生活基盤のバランスが非常に良い地域であるとのお話。一方で、こうした4つの魅力が十分に発信されておらず、地域のポテンシャルを活かしきれていない点が課題として挙げられました。

また、ITやAIの進展により社会構造や商業のあり方が大きく変化する中、今後は単なる物販にとどまらず、「文化」や「体験」といった付加価値を提供していく視点が重要であるとの認識が示されました。特に表町については、「文化を売る街」として再び人を惹きつける存在へとカムバックさせたいという強い思いが語られ、これまで培われてきた歴史や背景を活かした街づくりの可能性を強調されました。

岡山は、転勤者をはじめ多くの方にとって住みやすい地域であり、交通・食・気候・医療という基盤の上に文化的価値を重ねていくことで、さらなる魅力向上が期待されます。今後は行政・民間・地域が連携し、表町を起点とした文化の発信が岡山全体の評価を高め、より多くの人に選ばれる街へと発展していくことが展望として示されました。

(坪井 記)



